

Nombre de alumno: Mariana Aguilar Jiménez

Nombre del profesor: MVZ. Samantha Guillen Pohlenz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Farmacología y Veterinaria II

Grado: 4°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre 2023

Conforme ha pasado el tiempo, las nuevas industrias han tratado de involucrar la medicina en diferentes aspectos, muchas con el fin de mejorar los métodos de solución ante diferentes patologías que azotan a la población en los seres vivos, así como método de realizar más ventas en la industria farmacéutica. El prurito es la sensación de comezón, de rascarse en una zona, esto tiene diferentes orígenes, puede ser algo patológico o algo neurológico, es decir, que a veces uno mismo se sugestiona ante algún tipo de estrés o algo que ocurre en la mente que te hace que tengas esa sensación o más bien puede ser por algún signo de alguna enfermedad, estoy de acuerdo de usar el Cannabis ya que gracias a los avances tecnológicos nos ha ayudado a ver que contiene propiedades que ayudan en la piel. Gracias a algunos estudios que se han realizado se ha visto que lo utilizan en problemas de acné, prurito, dermatitis, cáncer de piel entre otras enfermedades, muchas personas por algún tipo de problema de éste tipo ha dejado de realizar ciertas actividades, ya que les impide realizarlas, aunque sea un éxito en algunas personas, hay efectos secundarios, así como uno se debe poner a pensar que no en todas las personas les va a funcionar de la misma manera, ya que todos nos componemos de un mismo sistema, pero, va a depender del paciente, en la forma en que vive, como se alimenta, que cuidados tiene y sobre todo la razón por la cual tiene alguna de éstas patologías o la causa de lo que le sucede. Todas las personas reaccionan de la misma o diferente forma ante un nuevo producto en el cuerpo. Reitero que es una nueva forma de conocer e innovar la farmacéutica y explorar diferentes métodos para ver una rápida mejoría. A veces algunas patologías o el mismo cuerpo se vuelven resistente a algunos fármacos que el cuerpo ya conoce y por eso mismo es que muchas veces regresa la enfermedad, es decir, que se tiene que buscar otras alternativas y sobre todo informarle al paciente que es lo que se le va administrar, que efectos secundarios tiene, sobre todo que acepte utilizar éste nuevo método. Como responsable tienes que estar informado, sobre éste nuevo método y todo lo relacionado a éste para poder administrarlo, y mejorar cada día más, teniendo en cuenta las cosas buenas o malas que puede pasar en cada individuo.